

Reforzado tras la celebración de primarias, apuesta por recuperar una concejalía dedicada a temas de juventud en el consistorio vallisoletano, en manos del PP desde 1995

ÁNGEL VELASCO RODRÍGUEZ

José María SÁNCHEZ

Candidato del PSOE a la Alcaldía de Valladolid

«Hemos de retomar el peso público en los servicios municipales»

«En la campaña del PSOE serán prioritarios la vivienda, cuyo precio en Valladolid se ha incrementado en un 50 por ciento en seis años, y los jóvenes, que hoy tienen que salir de la ciudad para encontrar un empleo»



Leticia Pérez/Ical

Riguroso en sus planteamientos, sitios bajo el talante conciliador que domina sus explicaciones, Ángel Velasco es el ganador de las elecciones primarias celebradas hace una semana en Valladolid. Por ello es, de nuevo, candidato por el Partido Socialista a las elecciones municipales del próximo año.

— ¿Qué balance hace de los resultados de las primarias? ¿Muy parejas? — Ya lo han hecho los propios com-

pañeros, quienes han decidido que yo sea la opción socialista para el próximo proyecto del partido en Valladolid. Las voluntades en democracia se forman por mayorías, sean estas exigidas o no, por lo que el resultado tiene igual validez.

— Este sistema ha sido criticado por el Partido Popular. ¿Qué le parece? — Es fácil hacerlo si no se comparte, pero sería más creíble que ellos practicasen este sistema o cualquier otro parecido, con esa implicación. El PP nos ha acostumbrado a la elección de sus candidatos a dedo por alguien que está fuera del territorio afectado. Eso no es homologable a nuestro sistema.

— Usted ha insistido en que el gran fracaso del PP en Valladolid ha sido la privatización del agua... — Hemos constatado que ha sido un fracaso, lo quiera o no reconocer el Partido Popular. Privatizó los servicios del agua hace cinco años, causando gran sorpresa y rechazo entre la ciudadanía, y ahora da marcha atrás para reconocer algo que nosotros planteamos, que el Ayuntamiento no tiene en sus manos todavía el ciclo integral del agua, y en el momento en que tengamos la estación depuradora en nuestras manos y el pozo de bombeo, pueden plantearse problemas, porque vamos a necesitar el concurso de un socio tecnológico para la gestión de parte del ciclo. ¿Por qué no se debate esto y se busca un acuerdo para que una empresa o sociedad mixta de mayoría municipal lo gestione? Ésa fue nuestra propuesta, y resulta que ahora es la solución que se ha tomado.

— También aboga por la conclusión de la ronda interior sur de la capital castellana y leonesa. — La comunicación es un elemento de palanca imprescindible para mejorar rendimientos industriales, el problema es que todos los tramos que se van inaugurando se ven mancos porque esa vía, que sigue siendo esencial para el tráfico y para dos de sus polígonos industriales, sigue inconclusa doce años después de que se comprometiera.

— ¿Qué me dice de las obras, presentes en buena parte de la ciudad? — Hemos denunciado durante dos

años la no ejecución de estos trabajos, y ahora se ha juntado todo, por lo que hay una concentración de obra en el espacio, fundamentalmente en el centro de la ciudad, también en barrios; y en el tiempo. Esto no obedece a otra cosa que al acercamiento lo más posible a fechas electorales y a una nefasta planificación derivada de un trabajo basado en impulsos electorales y no al abrigo de las necesidades de los ciudadanos.

— Valladolid tiene altos índices de vandalismo, sobre todo los fines de semana. ¿Qué piensa de esto? — Resulta increíble durante un go-

bierno de la derecha, cuando ellos criticaban que la izquierda no cuidaba ese aspecto cuando gobernaba. El grado de vandalismo de este momento no se había vivido nunca en Valladolid, y las zonas ahí han estado. Pero es que hay, igualmente, una indisciplina generalizada en lo urbanístico, en el tráfico. Especialmente en los días de descanso algunas calles permanecen siempre ocupadas por vehículos en doble fila y no se toca un coche, siendo zonas en las que está prohibido estacionar.

— A los jóvenes, precisamente, tendrán que ofrecerles cosas concretas

para las próximas elecciones.

— Al igual que en el anterior programa, será prioritaria la vivienda, ya que en el transcurso de los últimos seis años su precio se ha visto incrementado en un cincuenta por ciento. Esto castiga a los jóvenes que han de prolongar su dependencia familiar. Por otro lado, también prestaremos especial atención al empleo joven y de calidad, porque convivimos con la generación mejor preparada. Sin embargo, la mayoría ha de salir de Valladolid para encontrar empleo. Todo ello, acompañado por la organización de servicios destinados a

este importante sector social, remontando una concejalía específica.

— Lo que sí califican como acierto es la apertura del museo de Arte Contemporáneo Patio Herreriano.

— Hemos venido trabajando en ello durante años, y saludamos que hayan encontrado una colección magnífica que ha ensamblado un continente y contenido que ha dignificado el museo de forma perfecta.

— ¿Qué pretenden potenciar para la ciudad si resultan ganadores de las elecciones de 2003?

— Se ha de profundizar en propuestas de suelo público para hacer accesible el derecho a

la vivienda a todos, promover las de protección pública. Hay que volver a recuperar el peso de lo público en los servicios municipales de Valladolid, así como considerar a los ciudadanos como tales olvidando el concepto de «ciudadano cliente» que maneja el PP, que concibe ciudad como mero mercado.

— ¿Qué espera para mayo del próximo año? — Ahora me veo más reforzado en mi aspiración, ya que a los ciudadanos se les ha hecho ver un proyecto solvente, creíble, gracias a nuestra alternativa de gobierno. Salgo reforzado de unas elecciones primarias dentro del partido, lo que significa que tengo a todo el partido detrás como apoyo para vencer en esos comicios. Parten de una situación diversa, ya que el partido en el poder tiene un mayor desgaste, que hemos hecho visible. Por eso, las cosas están mucho más abiertas, y considero factible ganar esa cita electoral.

— Su grupo es especialmente sensible al tema de la inmigración. — Hace unos meses llevábamos una moción al pleno proponiendo la creación de un observatorio permanente municipal de la inmigración, para reforzar los servicios sociales y de otra índole respecto a la atención de estas personas que ya son nuestros convecinos. Pretendemos también que el Ayuntamiento resuelva la entrega de informes válidos para facilitar certificados con el fin de que estas personas puedan reagrupar a sus familias sin que tengan que gastar 180 euros en un acta notarial, cuando se sabe que no cuentan con grandes recursos económicos.

— Señor Velasco, ¿qué piensa de la huelga general del próximo día 20? — Ha sido provocada de una manera clara por el Gobierno con el «decretazo», cuando existía aún posibilidad de diálogo. Las medidas de reforma son injustas, de una manera que no se sostiene, planteadas de espaldas a los procedimientos normales en un parlamento, por vía de urgencia, injustificable. Perjudican a todos excepto a los empresarios. Han planteado algo que no había hecho nunca antes, el despido libre, y esto es algo que cada día está más cerca.